
De: colette raymond <raymond_colette@hotmail.com>
Envoyé: 10 septembre 2014 11:18
À: uranium
Objet: terres rares

Bonjour...

Je demeure a Temiscaming Quebec et Matamec veulent commencer une mine dans cette region...
3,000 personnes dans ce coin sont contre cette mine.. On ne veux pas avoir de radiation et tout le dommage
que cette mine va faire dans cette region
Il faut essayer de garder notre environnement sauf... Je dis non a la mine...

Colette Raymond
261 Murer Box 116
Temiscaming quebec

De: colette raymond <raymond_colette@hotmail.com>
Envoyé: 1 octobre 2014 17:52
À: uranium
Objet: mines d'uranium

Le Lac Kipawa ainsi que ses cours d'eaux et ses environs sont une ressource extrêmement précieuse. Sa valeur continue est dépendante de la préservation de la faune et de la protection de son écologie. Elle est fréquentée par des milliers d'individus à chaque année, plusieurs voyageant de longues distances pour pouvoir profiter de la pêche excellente, de la beauté, de la sérénité et de la nature intacte de la région.

Les écosystèmes naturels et vierges comme celui-ci sont en voie de disparition et par conséquent, l'obligation de plusieurs à voyager de grandes distances pour profiter de la nature et le besoin accru de protéger ceux qui existent encore.

Mes ancêtres sont les Algonquins qui sont les autochtones du Canada qui est propriétaire du terrain que le site minier a réclamer. Je voudrais savoir comment que la MRC du Témiscamingue agissent comme si c'est leurs terres, mais vraiment ce n'est pas car c'est la nôtre et de faire les décisions comme c'est leur propre? Nous ne voulons pas de l'exploitation minière, qui endommagerait la terre que nous avons besoin pour survivre.

Nous pêchons, nous chassons et s'ils utilisent des matériaux toxiques et l'uranium et thorium laissera des poussières radioactives dans l'air, nous aurons à s'éloigner et où irions-nous ?

S'ils sont censés d'utiliser les calcaires pour neutraliser l'acide, j'ai appris que le calcaire neutralise seulement que l'acide faible cela signifie que nos lacs et nos rivières qui sont en parfait état peuvent également servir de réservoirs à résidus. Comment pourrions-nous laisser cela se produire et pensé que sa ne détruira pas notre eau? Dans d'autres pays, ils ne veulent pas de ce genre de mines en raison de la destruction à la terre et l'eau. Pourquoi voudrions-nous l'avoir ici? Nous n'avons pas beaucoup d'eau propre dans ce monde, nous devons protéger tout ce que nous avons

Colette Raymond

261 Murer

Temiscaming Quebec Canada

J0Z3R0

705 845 5548

raymond_colette@hotmail.com

De: colette raymond <raymond_colette@hotmail.com>
Envoyé: 3 octobre 2014 10:51
À: uranium
Objet: prochaine reunion concernant Matamec

Objet : Prochaine réunion concernant Matamec

Nous ne voulons pas de mine d'uranium ou d'exploitation de terres rares à Kipawa. Nous aimerions savoir si la prochaine réunion du Bape pourrait avoir lieu à Kipawa, endroit où les mines veulent exploiter. Ce projet dévastateur risque de contaminer la pureté du Lac Kipawa. Il serait dommage pour l'environnement ainsi que pour la population du Témiscamingue et Kipawa de subir une telle contamination. L'impact de cette tragédie e...nvironnementale ne serait pas limitée seulement à notre région mais aussi à l'ensemble de la population du Québec et de l'Ontario. Le lac Kipawa se déverse dans la rivière Ottawa et se rend directement au Fleuve St-Laurent. Quelle erreur écologique de la part du gouvernement d'accepter un tel projet. Nous espérons une réponse favorable à cette demande.

Merci à l'avance

Nom: Colette Raymond
Adresse: 261 murer c.p. 116
Ville:temiscaming quebec
Pays:Canada
Téléphone:705 845 5548
E-mail:raymond_colette@hotmail.com
envoyer à : uranium@bape.gouv.qc.ca